

Analista internacional Jorge Guzmán

Advierten el peligro de distanciarse de Israel mientras Milei se abraza a ese país

● El exdiplomático hizo presente que mientras Chile se aleja de Israel, un socio estratégico clave en temas de defensa, el mandatario transandino le abrió sus brazos a Tel Aviv, lo que podría permitirle contar con avanzado armamento.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

El analista internacional, Jorge Guzmán, hizo presente que mientras Chile se aleja de Israel, Argentina puede obtener importantes beneficios dado que el presidente Milei ha optado por un camino totalmente opuesto.

En una columna publicada en El Mostrador, Guzmán manifestó su preocupación de que este camino traiga como consecuencia la expulsión del embajador de Israel e, incluso, el quiebre de las relaciones con el estado hebreo exigido por una parte de la clase política que llamó "barra brava".

Ante ello, Guzmán se preguntó: "¿Quedarán entonces

el Gobierno satisfecho con el resultado? ¿Además de las "declaraciones de principio" (de importancia incidental para la mayor parte de la ciudadanía), qué habrá ganado Chile?"

"¿Qué efectos puede tener el enfrentamiento con Israel mientras el presidente de Argentina se convierte al judaísmo y su ministro de Defensa negocia la adquisición de una flota de aviones F-16 que —el Presidente chileno sabe— utilizan radares y sistemas de armas israelíes

de última generación? ¿Qué significa esto para la defensa del país?"

Guzmán sostuvo que los dos próximos años estarán marcados por una política exterior equivocadamente conducida en forma "personalísima", por el

Presidente Boric y un canciller ausente, sentenció.

“

¿Qué efecto puede tener el enfrentamiento con Israel, mientras el Presidente de Argentina se convierte al Judaísmo y su ministro de Defensa negocia la adquisición de aviones F 16?, ¿qué significa esto para la defensa del país?"

Jorge Guzmán, analista internacional.



LA NACIÓN

El presidente de Argentina Javier Milei visitó recientemente Israel donde dio a conocer todo el respaldo de su gobierno a la causa hebrea.